

## Vom MuKi zum BeKi im 2022

### Januar – Juni

Im Januar starteten wir zahlreich und motiviert in die wöchentlichen MuKi Stunden. Wir sind zu einer Gruppe zusammengewachsen und die Kinder haben sich auch schon besser kennengelernt.

So konnten wir lustige Spiele und interessante Geräte zum Ausprobieren aufstellen. In der Faschachtswoche, konnten alle Kinder verkleidet ins turnen kommen und wir machten besondere Faschnachtsspiele.

Nach einer kurzen aber wunderbaren MuKi turnen Zeit, musste ich im Sommer auch schon wieder aus beruflichen Gründen die Leitung abgeben.

Jennifer Faoro die Leitung übernommen, darüber habe ich mich sehr gefreut und möchte mich bei allen recht Herzlich für alles bedanken.

Claudia Neuhaus

### August – Dezember

Schon sind die schönen Sommerferien vorbei und mein neues Ämtli steht vor der Tür.

Yes, genau das Bekiturnen. Am Donnerstag, 25.8.2022, starteten wir um 9 Uhr in der Turnhalle in Niederdorf. Die Turnhalle füllt sich mit einem farbigen Haufen voller wundervollen Kindern/Mamis und Begleitpersonen.

Die einen ganz scheu hinter dem Mami, die anderen ganz gwunderig. So turnen wir Woche für Woche. Wir singen, spielen mit den Bällen, machen Stafetten, lassen die Ringe runter und hüpfen vom Schwedenkasten auf die dicken Matten.

Es ist faszinierend die Entwicklung und Fortschritte der Kinder zu beobachten.

Nachdem Turnen essen wir zusammen das Znüni! Wir Eltern tauschen uns aus und die Kinder spielen zusammen.

In Liebe eure Bekileiterin und ganz schöne Ferien.

Jennifer Faoro